

JAÉN: CONTINÚA IMPLEMENTACIÓN DEL CENTRO DE SALUD MENTAL COMUNITARIO

En este mes de julio será su inauguración

Jaén, 03 de julio del 2018

La Sub Región de Salud Jaén con el apoyo de la Municipalidad de Jaén continúa con la implementación del Centro de Salud Mental Comunitario (CSMC), que tiene como finalidad atender a pacientes con trastornos y problemas psicológicos y conductuales.

Ya se ha avanzado con el proceso de contratación de personal especializado que laborará en este centro y actualmente se está acondicionando el local donde funcionaría. Se espera que en este mes de julio se realice su inauguración con la presencia de la Ministra de Salud.

El Director de la Disa Jaén, Mg. Sc. Blgo. Mario Troyes Rivera, señaló que se necesitaba tener este servicio, porque la salud mental es básica y para lograrlo trabajaron unidos su representada, la municipalidad de Jaén y el Ministerio de Salud.

Este CSMC brindará lo que es tratamiento, consejería, detección temprana de casos, se realizarán también actividades de promoción de estilos de vida saludables y estará a cargo de un equipo de profesionales integrado por psiquiatras, psicólogos, enfermeros, técnicos, entre otros.

